

夢 あふれる 未来へ

たくさんの人にお世話になって
新成人になりました!!



コロナ禍に翻弄されても、
夢を抱いて成人式に臨む

1月10日(月・祝)に、町内在住の二十歳を迎える403人を対象に令和4年三芳町成人式を開催しました。会場は昨年、青空開催からコロナによりホールに戻し、感染症対策のため、今年も三芳中学校区(第一部)と三芳東中学校区・藤久保中学校区(第二部)の2部制に分けました。

この日は、318人が出席。会場の内外では、久しぶりの旧友との再会を喜び、近況を話し合ったり記念写真を撮ったりと、たくさん笑顔に満ちていました。

成人式実行委員長の小椋さんは、「色々な経験をしながらここまで成長できたのは小中学校の皆がいたからです。そんな皆のために最後にできることは何かと考えた時に、成人式の実行委員に立候補することを決めました。未曾有の状況の中でしたが、無事に終えることができました。良かったです。」と語りました。

一生に一度の成人式。新成人の皆さんは、この日の思い出と未来への希望を胸に、これから始まる新しい道を歩み始めました。



実行委員に質問!!
あなたの夢は?の未来

実行委員長です!



将来の夢は書道教室を開くことです。今は亡き恩師に「教室を継いでほしい」と言っていただけですが、大好きな書道の奥深さ、楽しさをたくさんの人に伝えていきたいです。

おぐら まりん
★小椋 万鈴さん

副実行委員長です!



個人的にはまだ具体的な将来像を描けていませんが、この成人式という節目を機に、社会の一員としての責任を自覚し、将来に向かい一層精進して参りたいと思います。

ひらばやし はやた
▲平林 隼汰さん

★三芳中学校卒業 ◆三芳東中学校卒業 ▲藤久保中学校卒業

現在は大学で材料工学を勉強をしています。将来はメーカーの研究職に就き、今の暮らしをよりよいものにできるような新しい材料の開発に関わり、社会の発展に貢献したいです。



おぬま りょうへい
★小沼 涼平さん

今まで過ごしてきた20年間、本当にたくさんの人に支えられて生きてきました。これまでお世話になった方々に今度は恩返しができるように、立派な大人になりたいです。



すがぬま れな
★菅沼 玲奈さん

いたい人と会えなかったり、やりたいことができなったりと、コロナ禍の困難やもどかしさを経験したからこそ、今ある日常を大切に、自分にできることを考え、行動に移せる人になりたいです。



やすだ ことみ
▲安田 琴美さん

だ、はっきりとしたやりたい仕事は見つけれませんが、将来は自分の好きな化学で、現在のニーズだけでなく、将来の発展も見越した環境づくりに関わりたいです。



いじゅんそ
★李 澐曙さん

大学でメディア関係の分野について日々学んでいます。将来は、今大学で学んでいる知識を活かして写真や映像関係の職に就き、自分にできることを模索しながら一生懸命頑張りたいです。



ぬくい しょうた
◆抜井 翔太さん

将来やりたいこと、仕事の形はまだ決まっていません。しかし、仕事やプライベートに関わらず、何かに喜んでもらえるようなことをやれる人になりたいと考えています。



あらい ゆうた
◆新井 優太さん

Go back in time 20歳頃の町長



お祖母さんと写真撮影をする20歳頃の林町長。この頃から人生について真剣に考えるようになり、毎日たくさん本を読んでいたそうです。

新成人に送るメッセージ 百折不撓、それは生きる力。

「百折不撓」とは、どんな困難にも屈せず、百篇倒れたら百篇立ち上がるという意味です。もしも、天命というものがあるとするならば、コロナ禍で二十歳を迎えた皆さんの天命とは、自らの内に秘めた、どんな困難をも乗り越えていく「百折不撓」、言い換えれば「生きる力」に目覚め、それを信じ、未来に向かって生きていくことではないでしょうか。



令和4年1月10日 三芳町長 林伊佐雄

